

Cálida bienvenida a balonmanistas campeones



Handball player Hanser Rodríguez

La Habana,
4 may
(JIT).- La
selección
masculina
cubana de
balonmano,
ganadora
del

campeonato mundial de naciones emergentes celebrado en Varna, Bulgaria, fue recibida en el Aeropuerto Internacional José Martí por autoridades del Inder.

Acudieron a la bienvenida la noche del miércoles el vicepresidente primero del organismo deportivo cubano, Raúl Fornés Valenciano, y el vicepresidente Ariel Sainz Rodríguez, además de miembros de la Federación Cubana de Balonmano.

Al dirigirse a la delegación antillana, Fornés Valenciano expresó las «felicitaciones por este excelente resultado. Todos lo hemos disfrutado. Ustedes han puesto el nombre de Cuba bien en alto y nos llena de regocijo haber ganado invicto la medalla de oro. Bienvenidos a la patria que los contempla orgullosa».

En declaraciones a JIT, el director técnico del equipo Jover Hernández dijo que se sienten muy contentos y satisfechos por el resultado y los muchachos, quienes se comportaron a gran altura.

«Esperamos que se mantenga este nivel. El equipo se ha ido preparando para el evento fundamental: los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023», destacó.

También mencionó a los atletas que sobresalieron, entre ellos el lateral izquierdo Hanser Miguel Rodríguez, seleccionado el jugador más valioso del torneo con 23 goles, y a Lidier Vergara como el mejor defensa. No obstante, afirmó que lo primordial en el equipo fue el trabajo colectivo.

Ledier se siente muy feliz porque terminaron invictos, motivo para que el pueblo continúe apoyando al balonmano en la Isla.

Cuba conquistó la corona al derrotar en la final a la representación de Chipre con pizarra de 28-18 goles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/321666-calida-bienvenida-a-balonmanistas-campeones>



Radio Habana Cuba